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Protokoll Jahresversammlung VDL 2025 
 
Zeit / Ort: 19:00 Uhr, BLKB / Löwenapotheke, Hauptstrasse 41, 5070 Frick 
 
Anwesend: gem. Anmeldeliste 2025 (kein Bestandteil des Protokolls) 
 
Entschuldigt: gem. Abmeldeliste 2025 (kein Bestandteil des Protokolls) 
 
 B = Beschluss A = Auftrag I = Information 
1. Begrüssung 
FB begrüsst als Präsidentin des GEREF alle Anwesenden zur VDL-Jahresversammlung 
2025. Sie informiert, dass DM diese Versammlung als Vorsitzender das letzte Mal leiten 
wird. 
DM wird den Vorsitz an den Nachfolger CK übergeben, bleibt dennoch weiterhin auch in 
Zukunft ein wertvolles und geschätztes Mitglied in der Kommission. 
DM begrüsst alle VDL-Mitglieder und eröffnet offiziell die VDL-Jahresversammlung 2025.  
 

 
 
I 

2. Protokoll 
 Das Protokoll der Jahresversammlung 2024 wurde genehmigt.  
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3.  Rückblick Aktivitäten 2024 
Rückblick der Aktivitäten 2024 gemäss Bericht von DM in Anhang. 
Bericht wurde mit grossem Applaus von der Versammlung angenommen. 
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4.  Rechnung 2024 - Orientierung 
DM informiert der Versammlung die Rechnung 2024 der VDL. 
Die def. Abstimmung der Jahresrechnung 2024 erfolgt bei der GV GEREF 2025 Ende 
März. 
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5.  Kommission Verkauf-Dienstleistung (VDL) – Personen & Aufgaben 
DM informiert die Mitglieder, wie sich die Kommission nach der Jahresversammlung 
zusammenstellen wird und wer welche Aufgaben übernimmt. 
 
Die grösste Veränderung wird sein, dass DM den Vorsitz an CK übergibt. DM und CK 
werden innerhalb der Kommission die Plätze tauschen und die Aufgaben 
dementsprechend gemäss dem ausführenden Amt anpassen. 
 
DM wird auch in Zukunft weiterhin als Marktchef an Weihnachten in Frick verantwortlich 
sein.  
 
Die Kommission wird in naher Zukunft im Rahmen der Nachfolgeplanung um ein bis zwei 
weitere Mitglieder erweitert. Dies soll sicherstellen, dass zukünftige Nachfolgeregelungen 
nahtlos übergeben werden und das Risiko einer Unterbesetzung auf ein Minimum 
reduziert wird. 
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6.  Vorstellung Aktivitäten 2025 & VDL App 
DM stellt den Mitgliedern die Aktivitäten 2025 vor. Alle Details im Anhang. 
 
MK stellt die def. Version der Webbasierten VDL-App vor. 
Sinn und Zweck dieser App soll die Sichtbarkeit nach Aussen sein. 
Damit das Konzept erfolgreich umgesetzt werden kann, ist die aktive Unterstützung jedes 
Mitglieds erforderlich. 
Die App wurde bereits über die Adventszeit zum Ausprobieren eingesetzt. 
Ein Fotowettbewerb an den Weihnachtsmärkten 24 in Frick & Laufenburg wurde 
aufgeschaltet. 
 
Zum Testen konnten wir auf diese Weise erste Erfahrungen sammeln. 
 
Jetzt liegt es an den Mitgliedern, diese App bekannt zu machen. 
Die Kommission wird diverse Varianten, wie QR-Codes auf Karten, Aufkleber, etc. prüfen, 
die man in den Geschäften einsetzen kann, wie auch Inserate, Flyer und Info über die 
Homepage. 
 
Je mehr Konsumentinnen und Konsumenten die App herunterladen und für sich 
entdecken und einsetzen, umso mehr können alle Geschäfte davon zusätzlich profitieren. 
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7.  Budget 2025 
DM informiert über das Budget 2025. 
Die einzelnen Komponenten und Zahlen sind im Anhang. 
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8.  Verschiedenes 
CK übernimmt das Wort und bittet DM, er solle sich doch einmal hinsetzen. 
CK präsentiert für DM eine Laudatio und bedankt sich im Namen der gesamten Kommission 
für seinen unermüdlichen Einsatz, seit er den Vorsitz 2008 von Markus Obrist übernommen 
hat. 
DM war und ist immer mit 100%igem Einsatz ununterbrochen dabei, was einen sehr grossen 
Applaus Wert war. 
Wie im Protokoll bereits erwähnt, wird DM uns weiterhin als Kommissionsmitglied erhalten 
bleiben. 
CK übergibt DM als Dank ein Blumengesteck mit einem Couvert, dass ausnahmsweise 
keine GEREF Gutscheine sind, sondern einer zum Entspannen und Kräfte tanken. 
DM darf in Zukunft ein wenig herunterfahren und den Senioren Rabatt in vollen Zügen 
geniessen.    «DANKE DANIEL UND GENIESS ES» 
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9.  Kurzvorstellungen: 
Olivier Kreis von der Löwenapotheke stellt seinen Betrieb vor. 
1946 gegründet, 2020 kam es mit Olivier zum Seitenwechsel. 2024 ist die Apotheke an den 
neuen Standort umgezogen mit seinen 24 Mitarbeitenden. Der alte Standort neben der 
Migros besteht weiterhin und wird als Löwen-Sanitätshaus genutzt. Diverse 
Gehhilfen/Rollstühle kann man dort mieten oder kaufen. 
David Vogel, Leiter der BLKB-Niederlassung Frick und Lars Müller, 
Unternehmenskundenberater, stellen die Bank vor. 
Aktuell betreibt die Bank in Rheinfelden (8 Angestellte) und in Frick (9 Angestellte) je eine 
Filiale. Im Jahr 2026 feiert die BLKB das 5-jährige Jubiläum im Fricktal. 
Im Anschluss übernahm CK das Schlusswort, bedankte sich bei allen, die Anwesend waren 
und beendetet die Jahresversammlung 2025. 
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Folgende Anhänge sind Bestandteil dieses Protokolls: 
- Einladung Jahresversammlung 2025 
- Jahresbericht 2024 
- Kommission 2025 
- Budget 2025 
 
 
Herzliche Grüsse 
 
Protokollführer 
 
 
 
 
Christian Käser  
 
Frick, März 2025 




